

羽田っ子

第9号 令和5年8月21日 文責 鈴木恵子

お盆休みをして、黒石地区にある「正法寺」に行きました。有名なお寺でしたが、参拝するのは初めてでした。その日は参拝される方もなく、私一人でゆっくり仏様と対話（！？）してきました。暑い日でしたが、どこからともなく涼しい風が吹き、心身を清めていただいた気分になりました。

元気に2学期スタートしました



18日（金）、子供たちの明るく元気な声が再び学校に響きわたりました。

水の事故や交通事故なく、2学期を迎えることができました。夏季休業中、子供たちの学習やくらしについて、保護者の皆様の御協力をいただきまして、ありがとうございました。

2学期の始業式では、27日間の夏休みが本当にあったかと思うほど、どの子も落ち着いて話を聞き、2学期への心構えをもつことができてきました。2学期の子供たちの頑張りや成長が大変楽しみです。

22日（火）・23日（水）の2日間は、子供たちの夏休みの作品展を行います。作品作りは、一人ひとりが自分で取り組むものを決めてやり遂げることに大きな意味があります。私も、子供たちの取り組んでいる様子や、その時の気持ちに思いをはせながら、作品をじっくりと見させていただこうと思っています。子供たちも友達のさまざまな力作に触れて、学ぶことができる貴重な機会となっています。ご家族の皆様も、お時間がよろしければ是非ご来校ください。

新型コロナウイルスの予防策が大幅に緩和されましたが、2学期も、1学期同様に換気や手洗い等の感染予防対策を引き続きとりながら、子どもたちにとっての学びを可能な限り保障する教育活動を進めてまいりたいと思います。

引き続き、保護者の皆様のお力添えを賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

夏休みならではの思い出 パート1

始業式の後、各学級を廻り、子供たちの夏休みの思い出話に耳を傾けました。家族や親戚の方々と楽しい一時を過ごしたことを話している子供たちがたくさんいました。

「家の庭でバーベキューをしました。お肉がおいしかったです。」

「宮古にキャンプに行って、次の日はホテルに泊まりました。」

「大船渡に釣りに行きました。」

「福島に花火を見に行きました。」

「熱を出して寝てみました。」

「ココスにご飯を食べに行きました。」

「サッカーの練習で安比に泊まりに行きました。」

「羽田や水沢、盛岡の花火を見に行きました」

等など

楽しい思い出を胸に、2学期も元気に頑張ってくれることと思います。



夏休みならではの思い出 パート2

今年の夏は宝全寺様を会場に、2日間に渡って「寺子屋」が開催されました。

33名の子供たちが参加し、座禅や創作活動、スイカ割り、ウォークラリーなど、普段なかなか体験することのできない活動に取り組みました。

特に座禅では、足の組み方、印の結び方などを教わったり、参加者全員がご住職様に警策で肩に優しく触れていただきたりして、静かに自分と向き合う良い機会をもつことができました。

お世話くださった中学生・高校生のリーダーの皆さんとご住職様をはじめ実行委員の皆さんに感謝申し上げます。ありがとうございました。

